

Oraciones semanales

relacionadas con el testimonio público



7 de noviembre de 2025

Acompáñenos cada semana mientras compartimos nuevas oraciones por las personas más vulnerables entre nosotros, por quienes afrontan desafíos, miedos y amenazas. Recordaremos muchos de los daños que se están produciendo y reconoceremos lo que se está eliminando, perdiendo o poniendo en peligro. Estas oraciones no sustituyen a la acción, su propósito es, más bien, ofrecer un espacio para el arraigo y el discernimiento mientras intentamos sostenernos mutuamente en el amor y a la manera de Cristo.

POR LOS TRABAJADORES Y LOS CONTRATISTAS FEDERALES AFECTADOS POR EL CIERRE DEL GOBIERNO

Dios de todo consuelo, que prometiste a través de tu amado Hijo atender nuestras necesidades diarias: en este momento, muchas personas en esta nación tienen miedo, pues el cierre del Gobierno las está dejando sin ingresos. Oramos por los controladores aéreos, los científicos, los guardaparques y todos los trabajadores federales que afrontan una grave inseguridad financiera. Te damos gracias por las iglesias, los bancos de alimentos, los restaurantes y todos los que se están movilizando para ayudar a alimentar a quienes tienen problemas para llegar a fin de mes. Señor, consuela y fortalece a todos aquellos cuyas vidas y medios de subsistencia se han visto afectados, y dota a nuestras autoridades gubernamentales de lo necesario para trabajar en pro de una reapertura justa y equitativa del Gobierno. Te lo pedimos por tu Hijo, nuestro bálsamo y remedio. Amén.

POR LA LABOR DE LA COP30 Y LA SANACIÓN DE LA CREACIÓN

Creador de todo, que llamas a tu pueblo a vivir en armonía con la Tierra, oramos por todos los que participan en la cooperación internacional para hacer frente al cambio climático. Al comenzar la 30.ª Conferencia de las Partes de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP30), acompaña a todos los que deliberan y guíalos con tu espíritu de sabiduría, bondad y justicia. Haz que prosperen las negociaciones y que las naciones encuentren un propósito común y la valentía de actuar por el bien de tu creación. La Tierra gime por la redención; fortalece a todos los que trabajan por la sanación de este, nuestro hogar común. Por Jesucristo, tu Hijo encarnado, que caminó por esta Tierra y la cuidó con manos humanas y un corazón amoroso. Amén.

ACCIÓN DE GRACIAS POR UNAS ELECCIONES PACÍFICAS

Oh Dios, nuestro Soberano, que deseas que todos tus hijos e hijas vivan seguros, te damos gracias por las recientes elecciones celebradas en paz en toda esta nación. Concédenos que las futuras elecciones continúen siendo seguras y que nuestra vida cívica se guíe siempre por la equidad y la justicia. Oramos por quienes han sido elegidos esta semana para ocupar cargos públicos: dales la sabiduría y fuerza necesarias para servir con integridad y compasión. Derrama sobre todos los que gobiernan y sobre todo el pueblo de esta tierra tu amor por la verdad y la justicia para el bien común. Te lo pedimos en el nombre de Jesucristo, fuente de toda verdad y justicia. Amén.